

全力でがんばった大運動会！

たくさんのお応援ありがとうございました

4月26日は、朝早くから多くの保護者、地域の皆様にお越しいただき、本当にありがとうございました。天気にも恵まれ、たくさんのお声援を受けながら、子どもたちは張り切って活動することができました。

新年度がスタートしてまだ3週間でしたが、自分の種目に最後まで粘り強く取り組む姿、やさしく下級生の面倒を見る姿、応援団をはじめ様々な係に真剣に取り組む上級生の姿など、いろいろな場面で子どもたちが輝く一日となりました。

この経験をこれからの一年間につなげていきたいと考えております。引き続きよろしくお願ひいたします。



これぞ『たちばな家族！』

校長イチオシの写真をご紹介します



1・2年生のチェッコリ玉入れ！応援しているみんなもダンス!!とてもすてきです！

↓全力応援、最高です！



『ガンバレー!!』熱い思いが伝わってきます。走っている友達も真剣に応援している姿もすばらしいですね

応援団長が優勝杯を高々と

↓リレーも盛り上がりました



ゴールデンウィーク後半も安全に楽しくお過ごしください

5月2日の全校朝の会でも、生徒指導担当から話をしました。いよいよゴールデンウィーク後半の4連休となります。楽しい反面、交通事故や水の事故、体調を崩すなど、少し心配な面もあります。入学式・始業式から、これまで1ヶ月間、頑張ってきた疲れもあるようです。心身をリフレッシュさせて、またあらたな気持ちで学校生活を送れるようにしたいですね。楽しいお休みにしてください。

- ◎ 交通安全に十分に注意、特に、自転車乗りでの事故が多発しています！
- ◎ 「自分の命は自分で守る（知らない人についていかない、水の事故、踏切注意等）」～よく考えて行動しましょう～
- ◎ 早寝早起き、リズムある生活をしましょう。 ゲーム・スマホも時間を守って

※ 5月も「1年生を迎える会」や「全校ハイキング」など、たのしいこといっぱいです。元気に頑張りましょう！

お願い SNS 等への転載はご遠慮ください